

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Mohr, erteilt dem Leiter des AJZ, Herrn Fobian, das Wort. Herr Fobian erkundigt sich nach dem Hintergrund der Ankündigung im gemeinsamen Antrag der Ratsfraktionen der CDU und der FDP zu den anstehenden Haushaltsberatungen, die Mittel für das AJZ für das Jahr 2008 mit einem Sperrvermerk zu versehen. Ratsherr Haake und das Bürgerschaftsmitglied Frau Schwede-Oldehus werden sich um eine Antwort bemühen und sich direkt an Herrn Fobian wenden.

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Mohr, erteilt einer Bürgerin das Wort, die zum Bereich Kindertagesstätten Fragen stellt, die von der Verwaltung beantwortet werden:

- Nach den Grundsätzen für den Personalbedarf werden 11,4 % für Ausfallzeiten berechnet.
- In den Kernzeiten sind die Elementargruppen rechnerisch mit 1,5 Kräften besetzt. Die Früh- und Spätdienste sind Bringe- und Holzeiten. Hier müssen keine zwei Fachkräfte eingesetzt werden.
- Für Betreuungszeiten an Wochenenden und zur Flexibilisierung der Öffnungszeiten gibt es von Seiten der Stadt noch keine Vorgaben.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.